

Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 1 (Innenstadt)	21.03.2019

Verbleib der Bänke an der Ecke Moltkestraße und Neue Maastrichter Straße hier: Anfrage der FDP-Fraktion zur Sitzung der Bezirksvertretung Innenstadt am 06.12.2018, TOP 7.4

Die FDP-Fraktion bittet die Verwaltung um die Beantwortung folgender Frage:

Frage 1:

„Wann sollen die Bänke wieder (neu) aufgestellt werden?“

Antwort der Verwaltung:

Die beiden vorhandenen Bänke waren nicht mehr verkehrssicher und mussten daher umgehend abgebaut werden. Die Wiederaufstellung der Bänke ist bereits beauftragt. Aufgrund massiver Bürgerbeschwerden über den Bankstandort direkt an der Hausfassade wurde (wie am 07.06.2018 in der FVS Innenstadt vorgestellt) der Standort für die neuen Bänke optimiert und in die gegenüberliegende Mittelallee verlegt.

Da es sich bei dem Auftrag um eine Sammelbestellung von Bänken handelt (Umsetzung der noch ausstehenden BV 1 Bankbeschlüsse, sowie Austausch defekter Bänke an vorhandenen Standorten) können nicht alle Bänke gleichzeitig geliefert werden. Je nach Produktionsfortschritt sind drei Teillieferungen vorgesehen.

Dabei werden folgende Standorte umgesetzt:

- Teillieferung (Lieferung Ende Januar 2019): Bechergasse, Rudolfplatz, Severinstraße, EL-DE-Haus,
- Teillieferung (Lieferung geplant Ende Februar 2019): Eigelstein, Rolandstraße, Moltkestraße/Neue Maastrichter Straße,
- Restlieferung (geplant Ende März 2019): Prälat-Otto-Müller-Platz, Mainzer Straße, Von-Sandt-Platz.

Der Einbau erfolgt dann Standort für Standort, je nachdem wie es die Wetterlage zulässt.

Anlage

Sachstand Bänke Moltkestr Ecke Neue Maastrichter Str.